

Personil Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Lakukan Safari Subuh dan Sosialisasi Aktif

Sukabumi - [SUKABUMI.KINERJA.CO.ID](https://www.kinerja.co.id)

Mar 8, 2024 - 15:24



Personil Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Lakukan Safari Subuh dan Sosialisasi Aktif

Pada Jumat pagi, tanggal 8 Maret 2024, sejak pukul 04.30 WIB, Masjid Baitul Makmur, yang berlokasi di Kelurahan/Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi, menjadi saksi kegiatan yang dilaksanakan oleh Personil Picket Siaga SPKT III Polsek Palabuhanratu. Dalam kegiatan yang diberi nama Safari Subuh

ini, Personil Piket Siaga SPKT III Polsek Palabuhanratu aktif berinteraksi dengan masyarakat sekitar untuk memperkuat keterlibatan dan kerjasama antara kepolisian dengan warga.

Acara dimulai dengan pelaksanaan sholat subuh berjama'ah, di mana kesatuan dalam beribadah menjadi momen berharga untuk mempererat hubungan antara aparat keamanan dan masyarakat. Setelah sholat, dilanjutkan dengan dialog sharing informasi antara personil kepolisian dengan warga sekitar.

Berbagai informasi dan himbauan disampaikan kepada masyarakat, di antaranya:

a. Himbauan Harkamtibmas, termasuk ajakan untuk aktif dalam kegiatan Satkamling dan menjauhi penyakit masyarakat. b. Sosialisasi pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) untuk menghindari modus penipuan terkait ajakan bekerja di luar negeri. c. Pengumuman mengenai pelaksanaan operasi terpusat "Ops Keselamatan Lodaya 2024" oleh pihak kepolisian dalam rangka menjaga ketertiban lalu lintas menjelang Idul Fitri 1445 H. d. Himbauan kepada masyarakat untuk selalu waspada terhadap kemungkinan bencana alam dan antisipasi terhadap cuaca buruk, termasuk banjir, tanah longsor, dan pohon tumbang. Juga, ajakan untuk tidak membuang sampah sembarangan guna mencegah terjadinya banjir. e. Sosialisasi Aplikasi POLRI SuperApp sebagai inovasi POLRI yang bertujuan untuk mempermudah masyarakat dalam mengakses informasi tentang layanan kepolisian. f. Penyampaian nomor WhatsApp Hotline Info-Yanduan Polres/Polsek/Bhabinkamtibmas/Polisi RW sebagai sarana komunikasi yang dapat diakses oleh masyarakat. g. Kesiapan warga untuk bekerjasama dengan kepolisian dalam memberikan informasi apabila mengetahui adanya indikasi gangguan kamtibmas.

Kegiatan ini mencerminkan komitmen Polsek Palabuhanratu dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya serta memperkuat hubungan yang harmonis dengan masyarakat. Diharapkan, kerjasama yang baik antara kepolisian dan masyarakat akan terus terjaga dan memperkuat keamanan bersama.

```
<button class="flex items-center gap-1.5 rounded-md p-1 text-xs text-token-text-tertiary hover:text-token-text-primary md:invisible md:group-hover:visible md:group-[.final-completion]:visible"><svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" class="icon-md"></svg></button>
<svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" class="icon-md"></svg>
<button class="p-1 rounded-md text-token-text-tertiary hover:text-token-text-primary md:invisible md:group-hover:visible md:group-[.final-completion]:visible"><svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" class="icon-md"></svg></button>
```